

Protokoll Jahreshauptversammlung vom 12.12.2023

Beginn: 19:05 Uhr

Ende: 19:51 Uhr

Die Elternvereinsobfrau Frau Roswitha Hönegger begrüßt alle Anwesenden. Besonders begrüßt werden Herr Direktor Klaus Heitzmann und die Eltern der vierten Klassen, die dankenswerterweise mit einem kleinen Buffet aufwarten. Alle entschuldigenden KlassenelternvertreterInnen werden namentlich genannt. Alle Punkte der Tagesordnung werden mit Handzeichen genehmigt.

1) Tätigkeitsbericht

- Begonnen hat das vergangene Vereinsjahr mit der Jahreshauptversammlung am 25.11.22.
- Mehrere Vorstands- und Ausschusssitzungen, ebenso SGA-Sitzung in der Schule.
- Unterstützungsansuchen der Klassenvorstände wurden erfolgreich abgewickelt, Nennfelder wurden bezahlt, sowie Eintritt für den Schwimmunterricht.
- Zum Sommerbeginn gab es wieder einen Musical- und einen Theaterabend, die beide kulinarisch vom Elternverein unterstützt wurden.
- Büchergutscheine durften bei der Maturafeier an die Absolventen überreicht werden.
- Ins neue Schuljahr wurde mit einer Eröffnungskonferenz gestartet, zu der die Obfrau immer eingeladen wird – vielen Dank für das gute Miteinander an der Schule.
- Auch der Einladung zum Maturaball der diesjährigen achten Klassen ist Frau Hönegger gefolgt.
- Eine Woche später folgte die größte Aufgabe, die Organisation und Durchführung des Schulfestes. Ein großer Dank an alle für die tatkräftige Mithilfe von allen Seiten.

Die Obfrau kommt zum Ende ihres Tätigkeitsberichts und bittet den Kassier um den Kassabericht.

2) Kassabericht

Der Kassier, Herr Markus Moser-Kleinbichler, berichtet von einem aus finanzieller Sicht wieder erfolgreichen Jahr, speziell das Schulfest brachte gute Einnahmen. Herr Moser-Kleinbichler bittet darum, an die Eltern zu appellieren, den jährlichen Beitrag einzuzahlen. Dieses Geld kommt zu 100 % den Kindern für alle möglichen Ausflüge, Vorträge, Veranstaltungen uvm. zugute.

Die Kasse wurde am 5. Dezember 2023 von den Kassaprüfern geprüft und für vollständig in Ordnung befunden, und so beantragt die Obfrau stellvertretend für Herrn Felix Gautsch die Entlastung des Kassiers und des Vorstandes.

Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben.

Die Obfrau bedankt sich bei Herrn Moser-Kleinbichler für seine korrekte Arbeit und seinen stets vorhandenen Rückhalt.

3) Neuwahlen

Das Wort wird an Herrn Direktor Heitzmann gegeben. Er begrüßt alle. Auf seine Frage, ob die Neuwahlen per Handzeichen oder geheim abgehalten werden sollen, entscheidet sich die Versammlung einstimmig für die Wahl mit Handzeichen. Der Wahlvorschlag wird einstimmig angenommen. Frau Roswitha Hönegger scheidet aus dem Vorstand aus, da ihre Tochter mit diesem Schuljahr die Schule beenden wird. Frau Mag^a Eva Adelbrecht folgt ihr dankenswerterweise als Obfrau nach. Ebenso aus dem Vorstand ausgeschieden sind Frau Christina Bauer und Frau Dr. Gabi Oberegger.

Wahlvorschlag

OBFRAU

Mag^a Eva Adelbrecht

1.Stellvertreter: Franz Perner

2.Stellvertreterin: Tanja Rieber

KASSIER

Mag. Markus Moser-Kleinbichler

Stellvertreter: Klaus Moder

SCHRIFTFÜHRERIN

Karen Bohr

Stellvertreterin: Dr. Alexandra Krabath

KASSAPRÜFER

Felix Gautsch

Ronald Prettnner

SGA-Mitglieder

Mag^a Eva Adelbrecht (Stv René Pallier)

Franz Perner (Stv Tanja Rieber)

Karen Bohr (Stv Klaus Moder)

Alle Ämter wurden einstimmig beschlossen.

4) Erste Amtshandlung der neuen Obfrau

Die neue Obfrau Frau Mag^a Eva Adelbrecht bedankt sich bei allen für das entgegengekommene Vertrauen. Sie freut sich auf die neue Zusammenarbeit und auf viele produktive Stunden.

Die Liste aller Elternvertreter/innen wird vorgelesen und gemeinsam auf ihre Richtigkeit kontrolliert.

Nun bittet die Obfrau Herrn Direktor Heitzmann um seine Stellungnahme.

Herr Direktor Heitzmann bedankt sich für die gute Zusammenarbeit, ebenfalls bedankt er sich für die Unterstützung des Elternvereins in allen Hinsichten. Er betont die starke Teuerung in vielen Bereichen. Ohne den Elternbeitrag und das Engagement der Eltern, mittels Buffets und vielem mehr auch Geld zu lukrieren, wäre die Abhaltung einiger Punkte im Jahr nicht möglich. Herr Heitzmann erläutert kurz, wo die Kinder stehen, welche Reisen angestrebt werden. Wettbewerbe und Preise, welche die Kinder mit Bravour meisterten und weiterhin meistern werden. Wir können uns messen und den Kindern etwas bieten – so seine Worte.

Auch die Coronakrise haben alle Kinder ganz toll gemeistert. Es kehrt wieder Normalität ein, sehr schön zu sehen.

Weiters wurden Arbeitsgruppen gebildet, in denen verschiedene Tätigkeiten übernommen werden (Medien usw.).

Sehr bald darf die Schule auch auf die Arbeit eines Krisenteams zählen, welches die Kinder in sozialen und psychologischen Belangen unterstützt (Thema Mobbing, Strafrechtliches usw.).

Ebenso werden weitere Erasmus-Reisen geplant und Wissenschaftsbotschafter für Fachvorträge werden erwartet.

Die neuen jungen Lehrer/innen bereichern das Kollegium an der Schule.

Es wird darauf hingewiesen das auch die Sprechstunden, welche über WebUntis „gebucht“ werden können, in Anspruch genommen werden sollen. Ansonsten ist natürlich der Elternsprechtag für Gespräche geeignet.

Herr Direktor Heitzmann wünscht sich, dass das Jahr so weitergeht und bedankt sich recht herzlich nochmals bei allen Anwesenden.

5) Anträge und Allfälliges

Die Obfrau, Frau Mag^a Eva Adelbrecht, übernimmt wieder das Wort. Über einen Vorschlag der Anhebung des Elternvereinsbeitrages wurde gesprochen. Eine Erhöhung auf € 20,- steht im Raum, dieser Vorschlag wird bei der nächsten Elternvereinssitzung aufgerufen und beschlossen. Voraussichtlich soll dies im Herbst stattfinden, um das Ganze noch zu beobachten (Zahlungsmoral der Eltern). Es wird ausdrücklich darauf hingewiesen, alle Eltern nochmals auf die Beteiligung am Elternverein mittels Jahresbeitrag aufmerksam zu machen (Aktion Binnenwerbung).

6) Verabschiedung

Frau Roswitha Hönegger wird ein kleines Dankeschön überreicht. Ihre langjährige Tätigkeit wird sehr geschätzt.

Die neue Obfrau Frau Mag^a Eva Adelbrecht bedankt sich für die Teilnahme an der Jahreshauptversammlung des Elternvereins und für den netten Kreis mit regem

Austausch. Sie betont stets offen zu sein für Vorschläge und freut sich auf die schöne Zusammenarbeit. Sie beendet die Sitzung.

Anmerkung: Personenbezogene Bezeichnungen in diesem Protokoll sind geschlechtsneutral zu verstehen.